

Résolu: Que ce Conseil remercie la ville de Maisonneuve de son offre généreuse, et que, pour lui montrer d'une manière effective, combien il apprécie cette générosité, il lui offre, sujet à l'approbation du Bureau des Commissaires et au bon plaisir de la Législature, de mettre gratuitement à sa disposition le terrain de la Cité situé sur la rue Sherbrooke, entre les rues Montcalm et Beaudry, pour qu'elle y érige et maintienne à ses frais une bibliothèque publique.

Déclaré hors d'ordre par Son Honneur le Maire.

26.—M. l'éch. TURCOT, appuyé par M. l'éch. BASTIEN,

Propose:

- 1° Que la grande Salle Municipale de l'ancien Hôtel-de-Ville de St-Louis soit utilisée comme Salle de Bibliothèque Publique spécialement destinée à l'usage du quartier Laurier.
- 2° Que l'administration de ladite Bibliothèque soit sous le contrôle du Conseil de Ville de Montréal représenté par le Bibliothécaire Municipal.
- 3° Que le Curé de la paroisse de l'Enfant-Jésus, dans laquelle est située ladite salle, soit le Censeur de la susdite Bibliothèque.
- 4° Qu'un crédit de cinq mille piastres soit voté pour la création de ladite Bibliothèque.
- 5° Qu'un don de mille piastres fait aux fins et conditions susdites par le curé actuel de la paroisse de l'Enfant-Jésus, soit accepté par la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ladite motion soit renvoyée au Bureau des Commissaires pour examen et rapport.

AVIS DE MOTIONS.

27.—De M. l'éch. Martin re emploi des pères de familles et des contribuables.

28.—De M. l'éch. Martin, à l'effet de pourvoir de puits artésiens les différents hôpitaux.

29.—De M. l'éch. Larivière re construction de la bibliothèque publique sur la rue Sherbrooke.

30.—De M. l'éch. Martin re raccommodement de l'aqueduc avec la canalisation de la Compagnie Montreal Water & Power.

ORDRE DU JOUR.

31.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires sur le budget de 1914.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'éch. MARTIN, appuyé par M. l'éch. VANDELAC, Propose en amendement: Que les mots "personnel additionnel" à la 1^{ère} page, item No 9, soient retranchés jusqu'à ce que des détails des dépenses à être faites à ce sujet soient fournis au Conseil.

Et un débat s'engageant,

M. l'éch. LARIVIERE, appuyé par M. l'éch. LETOURNEAU,

Propose en sous-amendement: Que le rapport du Bureau des Commissaires soit étudié, item par item.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Ward, Garceau, Clément, Létourneau, Bastien, Turcot, Larivière, Séguin, Poissant, Vandelac, Ménard—12.

Contre: N. Lapointe, O'Connell, Prud'homme, Boyd, Monahan, Emard, Deguire, Drummond, Morin, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Judge, Houlé—16.

Ledit sous-amendement est ainsi rejeté.

M. l'éch. L. A. Lapointe, vu la décision du Conseil, demande la permission de retirer la motion principale.

Resolved: That this Council thanks the Town of Maisonneuve for its generous offer, and that, in order to show in an effective manner how much it appreciates such generosity, it offers to the said town, subject to the approval of the Board of Commissioners and to the good pleasure of the Legislature, to place at its disposal, gratuitously, the piece of land belonging to the City, situated on Sherbrooke street, between Montcalm and Beaudry streets, for the purpose of erecting and maintaining thereon, at its own expense, a public library.

Declared out of order by His Worship the Mayor.

26.—Ald. TURCOT moved, seconded by Ald. BASTIEN,

- 1° That the large municipal hall in the former Town Hall of St. Louis be utilized as a public library for the special use of Laurier Ward;
- 2° That the administration of said library be under the control of the City Council of Montreal, represented by the Civic Librarian;
- 3° That the rector of the Parish of l'Enfant-Jésus, in which the said hall is situated, be requested to act as censor of said library;
- 4° That an appropriation of \$5,000 be voted for the establishment of said library;
- 5° That a gift of \$1,000, made for the aforesaid purposes and on the above conditions, by the present rector of the Parish of l'Enfant-Jésus, be accepted by the City of Montreal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said motion be referred to the Board of Commissioners for examination and report.

NOTICE OF MOTIONS.

27.—By Ald. Martin, re employment of fathers of family and ratepayers.

28.—By Ald. Martin, re to provide artesian wells in the different hospitals.

29.—By Ald. Larivière, re construction of public library on Sherbrooke street.

30.—By Ald. Martin, re connection with Montreal Water and Power Co.

ORDER OF THE DAY.

31.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners on the appropriation for 1914.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. MARTIN, seconded by Ald. VANDELAC,

That the words "Staff" on the 1st page, item No. 9, be struck out until such time as details of expenditure to be made in this connection shall be supplied to the Council.

And, a debate arising, moved in sub-amendment by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LETOURNEAU,

That the report of the Board of Commissioners be considered item by item.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Ward, Garceau, Clément, Létourneau, Bastien, Turcot, Larivière, Séguin, Poissant, Vandelac, Ménard—12.

Nays: N. Lapointe, O'Connell, Prud'homme, Boyd, Monahan, Emard, Deguire, Drummond, Morin, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Judge, Houlé—16.

So it passed in the negative.

Ald. L. A. Lapointe, in view of the decision of Council, asked leave to withdraw the main motion and